



笹巻き作り 昭和ホーム 2019.4.25

昭和ホーム 本館にて笹巻き作りを行いました。昔を思い出しながら巻く人、体が憶えていて自然と巻ける人、ボランティアさんと一緒に笹巻き作りを楽しみました。

みんなで巻いた笹巻きは、明日の昼食、お花見メニューに出してもらえます。楽しみです。



糸つむぎ Vol.48号（最新号）掲載しました。

～イチゴ食べ放題～

新鮮採れたて！産地直送のイチゴを利用者の皆さんに食べていただきました。お皿に盛ったイチゴの大きさや量に驚かれ、思わず笑みがこぼれていました。思い思いの食べ方で口いっぱい頬張り、楽しい一時を過ごされました。



この度、昭和村在住の栗城金昭様(写真左)のご紹介で、金山町出身で福島市在住の大竹 茂 様(写真右)より、昭和村大芦から眺めた風景画を寄贈していただきました。お二人は高校の同級生で、大竹さんが「昭和村の絵を描いたが飾る場所ねえか？」と金昭さんに相談したところ「昭和ホームだと広くて良いんねえが…」と紹介していただきました。額も手作りされたとのことで完成度の高さに驚きました。昭和ホーム ユニット館のセミパブリックスペースに展示させていただき大勢の方に鑑賞していただきたいと思っております。本当にありがとうございます。 2019.3.19



～ひな祭りの飾りつけ お菓子作り～

ひな祭りの季節になりましたので、以前に利用者様が製作された雛人形を皆様で飾りつけしました。写真撮影の後、ひな祭りにちなんだ桜餅作りのレクリエーションを実施しました。男性、女性を問わず、皆さん素敵な笑顔で美味しそうに召し上がっておられました。



第9回 昭和ホーム 運動会 ～2019.02.22～

冬期間の気分転換にと、毎年恒例の本館・ユニット館合同の運動会が開催されました。紅白に分かれて、ボール転がし・玉入れ・パン食い競争の競技を行いました。今年の勝敗結果は？ 写真の最後に！！（ちなみに昨年は紅組でした）

